

L'évangile sur YouTube

Le professeur Reyenga partage

Bonjour. Je m'appelle pasteur Henry Reyenga. Et aujourd'hui, je vais parler de devenir chrétien. Un chrétien est quelqu'un qui croit en Jésus-Christ, qui confesse son péché devant Dieu sur cette croyance, et qui reçoit le Christ Jésus dans son cœur, et qui, à partir de cette confession marche avec Dieu en Jésus-Christ.

Ça semble être beaucoup de choses à faire. Mais c'est vraiment très simple. Des humains comme toi et moi sont nés dans le péché. Nos premiers parents, Adam et Ève, ont péché devant Dieu. Et ce péché est toujours quelque chose en nous. Et la justice de Dieu, une justice interne dit ceci : quand quelqu'un pèche, quelqu'un paie.

Ce que les humains aiment faire, c'est qu'on aime se payer nous-mêmes. Nous aimons en quelque sorte dire : « Nous sommes assez bons à notre avis. Nous pouvons nous sauver nous-mêmes. » Mais la Bible dit que nous ne pouvons pas nous sauver nous-mêmes. Nous avons besoin d'un sauveur.

Dieu a fait un don à l'humanité en offrant son propre fils, Jésus-Christ, qui - en étant sur cette terre - a vécu parfaitement. Il a été crucifié. Il est mort, a été enterré, et il est ressuscité d'entre les morts. C'est le Noël, c'est l'histoire de Pâques. Il est né dans ce monde. Il a vécu dans ce monde. Il a été crucifié. Mais il est ressuscité d'entre les morts. De Noël à Pâques, nous célébrons la vie, la mort, la résurrection de Jésus-Christ.

Mais il y a une signification cosmique en Jésus qui est venu sur cette terre. Jésus est né le Fils de Dieu, il a vécu pleinement en tant que Dieu, pleinement en tant qu'homme, et il est mort. Et quand il est mort, il a pris sur lui notre péché. Selon l'Ancien Testament, le système sacrificiel exigeait que lorsque quelqu'un péchait, quelqu'un devait en payer le prix : des agneaux, chèvres et moutons ont été sacrifiés afin que les péchés soient couverts.

Quand Jésus est mort, il a été sacrifié. Nos péchés ont été placés sur Jésus par Dieu, le Père. Quand Dieu te regarde, s'il te voit en Christ, il te voit impeccable. Tes péchés sont couverts.

Mais Jésus est aussi ressuscité d'entre les morts, et c'est l'autre signification cosmique. La mort a été vaincue. Et ceux qui croient en Jésus vivront éternellement. C'est cela l'Évangile, le Don de Dieu. Tu ne peux pas te sauver. Dieu doit te sauver en Christ.

Maintenant, ce qui se passe, c'est que tu es maintenant reconnecté à Dieu. Même si tu es toujours pécheur et que tu as toujours une nature pécheresse, cette nature n'est pas toute ton histoire. Maintenant, tu as une nouvelle nature. Tu es né de nouveau si tu crois en Jésus de tout ton cœur, et tout change. Tu es dans une aventure avec Dieu qui dure non seulement dans cette vie, mais pour l'éternité.

Alors, comment devient-on chrétien? Tu dois croire d'abord au Seigneur Jésus-Christ. Tu dois confesser tes péchés devant Dieu. Tu recevras le Christ dans ton cœur. Et tu marcheras avec Dieu dans cette aventure en lisant la Parole de Dieu, en priant, en ayant cette connexion sur une base régulière, en te connectant à une église locale qui croit dans la Sainte Bible et qui soutient et nourrit cette marche avec Dieu.

Donc, en ce moment, très brièvement, je te demande de prier avec moi une simple prière. Et si tu pries dans ton cœur, Dieu entendra ta prière, et tu deviendras chrétien. Prions.

Seigneur Jésus, je prie pour que tu viennes dans mon cœur. Je crois en toi. Je crois que tu es le Fils de Dieu. J'avoue mon péché. Je sais que tous ont péché et ne sont pas à la hauteur de la Gloire de Dieu. Et j'ai péché, et je ne peux pas me sauver; pas par des œuvres ni par quoi que ce soit. Je te reçois vraiment Jésus, en tant que mon Seigneur et Sauveur. Viens habiter dans mon cœur. Et je promets de marcher avec toi dans une nouvelle aventure, de lire et méditer ta Parole, et de prier. Je te demande de me remplir de ton Saint-Esprit. Je prie au nom de Jésus. Amen.

Si tu as fait cette prière avec moi de tout ton cœur, tu es sauvé. Tu es changé pour toujours.